

亀城っ子のみなさんへ11

令和2年11月17日 亀城小学校長 小川明宏

チャレンジした音楽会 心に響いたすばらしい音楽会 感動をありがとう！

今年の音楽会は、学年合唱のない、クラスごとの器楽の発表という新しいチャレンジを、亀城小みんなで行いました。歌えなくて寂しく思ったみなさんもいたと思いますが、「ポティパーカッション、ハンドベル、キーボード、打楽器、バチ、太鼓、そして箏」というさまざまな楽器に一生懸命取り組むことができ、とてもすばらしかったです。本番は、緊張したと思いますが、とても立派な発表をすることができました。校長先生はとても感動しました。チャレンジするってすばらしいですね。各学年の感想も載せておきます。

- 1年ハンドベルの音色がとてもきれいで、鳴らす姿がすごくかっこよかったです。
 - 2年こいぬのマーチを心をそろえて4つの表情豊かな音色で奏でて感動しました。
 - 3年バチの鳴る響き、たいこの音、力強く心の奥底にズシンと響きました。
 - 4年3人で弾いた「さくらさくら」の華やかな美しい響きが心にしみわたりました。
 - 5年日本の四季を見事に箏の美しい音色で表現できました。心地よい響きでした。
 - 6年箏によるディズニーの世界をクラス全員で見事に美しく弾きこなし圧倒されました。
- 合唱部 オズの魔法使いのミュージカルの世界に思わず引き込まれました。感動&感動！
- ブラスバンド部 スケールの大きいスペースアドベンチャーの世界をわくわくしながら聞きました。



1年



3年



5年



4年



ブラスバンド部



6年



合唱部



2年